



Résultats du concours kangourou des mathématiques

publié le 17/05/2016

Cette année encore, les élèves du collège ont participé au concours kangourou des mathématiques, le plus grand concours scolaire de maths du monde (6 millions de participants chaque année) dans le cadre de la semaine des mathématiques.

Ils étaient 37 élèves répartis dans les 4 niveaux du collège à défendre leur chance lors d'une épreuve d'une heure de QCM avec des problèmes mathématiques, à résoudre sans calculatrice.

Vendredi 13 Mai, les résultats ont été proclamés. Chaque élève participant a reçu une règle d'or du kangourou et une revue mathématique.

Plusieurs élèves se sont distingués :

Au niveau 6ème :

1er : Lucas COINDRE

2ème : Adrien HAY

3ème : Eloïse BRETAULT

Au niveau 5ème :

1er : Lucille DAYAN

2ème : Lucie JOLYS

3ème : Ninon MAZERY

Au niveau 4ème :

1er : Fabien LIEVRE

2ème : Cécile MERIAS

3ème : Corentin BEURTHE ARSICOT

Au niveau 3ème :

1er : Matthieu CARENTON

2ème : Valentin DAVID

3ème : Anisia MARTIN

Le prix « Prudence » récompense l'élève qui a réussi le plus de bonnes réponses à la suite au départ de l'épreuve. Il a été décerné au niveau 6ème-5ème à Teddy LEPORT et Lucille DAYAN (4 bonnes réponses de suite) et au niveau 4ème-3ème à Fabien LIEVRE et Nino POUSSE avec 8 bonnes réponses de suite.

Les meilleurs scores du collège ont été réalisés par Fabien LIEVRE (86,25 / 100) et Lucille DAYAN (80 / 100) qui ont remporté chacun un tee-shirt du kangourou.

Bravo à tous les élèves participants ! A l'année prochaine !

Portfolio



